

「ほっとルーム」だより



第86号 平成27年10月1日発行
いちき串木野市家庭教育支援連絡協議会
(教育委員会 社会教育課内 TEL 21-5130)

市来小の出前サロン「おあしす」では、
いろいろなお話ができました。



9月11日(金)に市来小学校で、出前サロン「おあしす」を開設しました。授業参観が始まるまでの間に、立ち寄ってくださった保護者の皆さんと、お茶を飲みながら、子どもさんの成長の様子や子どもさんへの接し方などについて、語り合いました。

10月2日(金)は、旭小で「おあしす」を開設します。お気軽にお立ち寄りください。



旭小学校

市来小「おあしす」

○開催日時 10月2日(金)(14時~14時45分)
○場所 図書室

家庭教育について提言をいただきました。

皆に(両親・仲間・地域・学校)に支えられ成長してきた私達
(株)セブンプラザ串木野マックス館代表取締役 外菌 博基



共働きで、小さい時から構ってやれる機会は、多くはなかったなあ~。両祖父母、沢山の友人、地域の方々、先生方に支えられ気がつけば3人の子ども達も、中3、中2、小6と成長してくれました。

普段関わる機会が少なかった分、一つ一つを真剣に、丁寧に、常に愛を持って接してはきたものの。これで本当によかったのか?どれくらい伝わっているのだろう。この文章を書きながら振り返る事があります。

子育てにしても会社運営にしても、成長するにはどうしたら良いのだろうか?尽きぬテーマです。

尊重しあい助け合い、常に愛を持って接し、共育し合える場づくりを常に心がけ、願い信じ、その思いをしっかりと伝え続ける。

今後も、学びあえる、場づくり・環境整備に努めながら、両立させていく所存です。

子育ての中で、気になること等があったら、一人で悩まず、いつでも気軽に、ご相談ください。一緒に語りましょう。

ほっとルーム: 教育委員会 社会教育課内
TEL: 21-5130 FAX: 36-5044

※ ご希望があれば、長子に限らず、**どの学年でも**訪問いたします。

アンケートへのご協力 ありがとうございます。



本年度から「家庭教育支援事業」の対象校になった羽島小学校、荒川小学校、旭小学校・冠岳小学校の第1回目のアンケート（以前から取り組んでいる学校より、少し遅らせて実施）をお願いしましたところ、ご多用中にもかかわらず、ご協力いただき、貴重なご意見をたくさんいただきました。深く感謝申し上げます。今後の取組に活かしていきたいと思っております。

集いの場は、子育て情報交換の場にも！

「親子かけっこ教室」で、基礎体力づくり等を学ぶ！

～羽島小学校家庭教育学級～

羽島小学校家庭教育学級「菜の花学級」は、9月5日（土）に、講師の先生をお招きして、



「親子かけっこ教室」を開催しました。かけっこに必要な筋力やバランス感覚をつけるための運動を親子で学習し、基礎体力の大切さを学びました。

学級生の声

・勉強になります。皆が集まるといろいろな話題が出ていいですね。

月	日	曜	学習内容
5	21	木	開講式・講話
6	17	水	他校種を学ぶ
6	25	木	語ろう子どもの体力と健康
8	3	月	読書の大切さⅠ
9	5	土	子どもの体力を考える
9	10	木	ゲーム・インターネットの弊害
10	23	金	市家庭教育学級全体研修会
11	18	水	読書の大切さⅡ
12	未定		語ろう子育て・子どもの人権
2	28	日	みんなで防災訓練
3	3	木	閉講式

(羽島小教頭先生)

「切り絵作家に学ぶ！」

～荒川小学校家庭教育学級～

荒川小学校家庭教育学級「ほたる学級」では、9月9日（水）に、切り絵作家の青木文明先生をお招きして、先生が切り絵作家になられた話を聞いた後、



どきどきしながらナイフを使い、切り絵体験をしました。その後の、子育てサロンで「ゲームのさせ方」について語り合いました。

学級生の声

・毎回の「子育てサロン」ではテーマ以外でも、いろいろな話題が出ていいです。

家庭教育学級年間計画

月	日	曜	学習内容
6	4	木	開級式・健康教育①
7	10	金	安全教育(救命講習会)
9	9	水	文化活動(切り絵)
10	23	金	市家庭教育学級全体研修会
10	未定		三校合同講演会
11	4	水	環境教育講話(省エネ・節電)
12	4	金	人権教育講話
1	15	金	健康教育②健康トレーニング
2	5	金	健康教育③健康トレーニング
3	1	火	閉級式

(連絡先：荒川小教頭先生)

「人権」について学びました！

～冠岳小学校家庭教育学級～

冠岳小学校家庭教育学級では、9月10日（木）に「心の教育の日」にちなんで、講師に、



オフィスピュアの高崎恵先生をお招きし、「親子人権ワークショップ」を開催しました。「わたし(i)メッセージ」の大切さや一人一人が違って良いのだという事等を学びました。

学級生の声

・普段、自分が子どもに言っている事を、反省しました。いつも勉強になります。

家庭教育学級年間計画

月	日	曜	学習内容
5	21	木	開講式・講話
6	20	土	子育てについて(4校)
7	10	金	救急救命講習会(実技・講話)
9	10	木	人権について(講話)
10	23	金	市家庭教育学級全体研修会
10	25	日	地域の防災
11	未定		3校合同教育講演会
12	9	水	研修視察
2	15	月	学力向上について(講話)
3	8	火	閉講式

(連絡先：冠岳小教頭先生)